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SOCIETE DES PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE GABRIELLE-ROY

PROCÈS VERBAL RÉUNION DU MARDI 05 DECEMBRE 2023

Présences : Nicole Van Dijk, Robin Fancey, Andrée Desrochers, AbdelFateh
Mertani, Iain Ilich, Kristin Berg, Andrea Macleod, Nathalie Viens,
Stéphanie Bourgault-Dallaire, Ijab Khanafer, Marcy Minchin, Mathieu
Martin, Pascaline Greau, Patrycja Twardecka

La réunion a débuté à 20 H 20 par des mots de bienvenue et une reconnaissance du

territoire autochtone. L'ordre du jour a été proposé par Mme Andrée et adopté à

l'unanimité. Des points ont été ajouté à l’ordre du jour. Le procès-verbal de la réunion

précédente a été proposé par Mme. Andrée Desrochers, appuyé par Mme. Patrycja

Twardecka, tous en faveur.

Dans sa présentation, Mme. La présidente a dit :

Bonjour à tous, merci de participer à notre réunion! Nous parlerons de notre campagne

Purdys, des desserts de Noël,des repas chauds et du casino. Vendredi dernier était notre

événement Roule en Francais. Merci beaucoup à Madame Bintou, Monsieur David et

Madame Stéphanie pour votre aide. Ce n'était pas très achalandé mais parfait pour bien

circuler. Les familles se sont bien amusées. Notre prochaine activité/soirée organisée sera

en mars. Par courriel, j'avais proposé que l'on utilise $2500 de notre compte casino pour

notre fond de dotation. Cela a été appuyé Cristina Sanchez par et en accord par tous. 

Dans son rapport, la trésorière Mme Marcy Minchin a fait le bilan des dernières

activités : Vente de nourriture, subvention Vice-Versa et des repas chauds.

Dans les affaires courantes plusieurs points ont été discutés :

La Campagne Purdy’s

Dîners chauds avec le Chef Louis

Dîners chauds avec l’application MunchaLunch, un outil qui facilite la gestion des

commandes et transactions en ligne. Mme Pascaline en fera le suivi.

Desserts d’hiver jeudi 21 décembre : besoin de bénévoles.



Achat des Cartes cadeaux :

Andrée Desrochers propose d’acheter des cartes cadeaux pour une valeur totale

250$ pour remettre a des familles de notre école pour alléger cette période de temps

des fêtes. Appuyé par Nicole Van Dijk,tous d’accord et une voix contre.

Le Casino du 25/26 janvier : besoin de bénévoles

Service de photographie Lifetouch : Demande que l’inscription de l’année scolaire

sur la photo soit mentionnée en français.

La réunion a été clôturée à 21 H 00 proposée par Mme Andrée Desrochers et

appuyée par Patrycja Twaredecka.

Prochaine réunion sera le 6 février 2024 à 18:30


